

Im Frühjahr 2012 haben wir in einer umfangreichen Befragung unsere Leser um ihre Bewertung von STEIN KERAMIK SANITÄR gebeten. Hier haben wir die wichtigsten Ergebnisse zusammengefasst:

- Nahezu alle Empfänger halten es für gut oder sehr gut, die Zielgruppen Planung, Handel, Verarbeitung bzw. Verlegung und Montage mit unserem Medium gemeinsam anzusprechen. Sie bestätigen damit das Konzept, alle am Bau Beteiligten gleichermaßen anzusprechen.
- 86 Prozent unserer Empfänger sind Entscheider bzw. Mitentscheider, wenn es um den Einsatz neuer Produkte und Verfahren geht.
- Jedes Exemplar wird durchschnittlich von 2,6 Lesern gelesen, womit sich eine Reichweite von 26.780 Lesern ergibt.
- Unsere Leser sind hauptsächlich Architekten (94 Prozent einschl. Bauämter o.ä), das sind über 25.000 Leser pro SKS-Ausgabe.
- 79 Prozent unserer Leser nehmen das Heft mehrfach zur Hand und/oder lesen jede Ausgabe länger als 15 Min.
- 90 Prozent unserer Leser halten SKS für informativ und für gut zwei Drittel ist SKS für ihre Arbeit hilfreich.
- Fast 90 Prozent der Leser nutzen das kostenlose Kennziffer- und Infosystem zur gezielten Informationsbeschaffung.

